## Les États-Unis sanctionnent le groupe italien UniCredit pour «violation des lois du blocus »



La Havane, 16 avril, (RHC).- Le groupe financier italien, UniCredit devra verser aux États-Unis un milliard 300 millions de dollars pour violation présumée des sanctions dont Washington a frappé Cuba et d'autres pays.

Pour résoudre l'affaire, trois banques relevant d'Unicredit en Allemagne, en Autriche et en Italie ont négocier le montant à payer avec les Départements du Trésor et d'État, avec le procureur de Manhattan et avec la succursale à New York de la Réserve Fédérale.

Une quinzaine de banques européennes ont payé aux États-Unis dans leur ensemble plus de 19 milliards de dollars pour enfreindre les sanctions nord-américaines contre Cuba et d'autres pays.



## Radio Habana Cuba